

Oración por la paz en Haití

Canción

Desaprender la guerra

[Luis Guitarra](#)



¿Dónde está tu hermano?

(Gn. 4,9)

[Vídeo - testimonio de Miguel Ángel](#)



Rezamos a dos coros

Haití eres grito libertario en América Latina, rodeado de un mar azul que envuelve tus tierras empapadas con sangre inocente, gritos silenciosos y muerte en cruz.

Haití, eres tierra de terremotos y tránsito de huracanes; la naturaleza te acaricia y el capitalismo te despoja. Eres pueblo empobrecido por los corruptos y empresarios furtivos.

Haití, pueblo de invasiones y colonizaciones, de despojo, de experimentos y sometimiento político, de violencia caótica y fratricida. Pueblo de gritos, de lágrimas y sonrisas, baile y canto, que vive el día a día con intensidad y alegría;

Haití, memoria de caudillos y dictadores, hoy te somete tu mismo hermano empobrecido, eres un pueblo que sabe resistir, ser resiliente y revoltoso, memoria de rebeldía y grito libertario.

Haití, tu canto y tambor sigue sonando en los corazones en un solo colectivo movido por el Espíritu que clama por la justicia y la paz, que espera el abrazo de la madre tierra.

Haití, hoy encendemos una vela, unidos los pueblos, y queremos que llegue nuestra solidaridad acompañada de esperanza.

(Encendemos una vela al terminar)

Canción

Una plegaria de paz

[Jonatan Narváez y Athenas](#)



Escuchamos el evangelio: Mt 5,6-8

Felices los que tienen hambre y sed de justicia, porque serán saciados.

Felices los compasivos, porque obtendrán misericordia.

Felices los de corazón limpio, porque verán a Dios.

Felices los que trabajan por la paz, porque serán reconocidos como hijos de Dios.

superación de la crisis humanitaria que agobia al pueblo haitiano.

Oremos para que nuestras acciones reflejen el amor y la compasión de Jesús hacia los más vulnerables, y que juntos, como comunidad global, logremos apoyar de todas las maneras posibles la crisis en Haití.

(Se pueden añadir peticiones)

Padrenuestro

Silencio y compartir

Oremos por la paz de Haití. Que el Señor traiga paz con justicia y bienestar para todo el pueblo haitiano, en particular a las comunidades más vulnerables.

Oremos por cada una de las familias que están pasando hambre y por los que están sufriendo a causa de la violencia de las pandillas. Dales fortaleza y esperanza.

Oremos por las personas desplazadas, que se han visto obligadas a salir de su país, que Dios los acompañe y aliente la solidaridad, la acogida y la ayuda en los países de acogida.

Oremos por la solidaridad de gobiernos y del sector humanitario internacional. Que el Espíritu de Dios inspire a tomar decisiones para fortalecer la movilización de recursos, de todo tipo, para la

